

11 Punkte, die
uns wichtig sind...



1. Naturschutz, Umweltschutz stärken
2. Keine weitere Bebauung auf dem Steinwarder
3. Teilhabe von Menschen mit Behinderung
4. Fairtradetown Heiligenhafen
5. Artgerechte Tierhaltung
6. Tempo 30 in Heiligenhafen
7. Wassertourismus pflegen und fördern
8. Ökologie im Tourismus verbessern
9. Bezahlbaren Wohnraum schaffen.
10. Gleichstellungsbeauftragte für Heiligenhafen
11. Flexibler öffentlicher Personen - und Nahverkehr



Kontakt

Manfred Ebken
OV Heiligenhafen
Tel. 0171 5380803
ov.heiligenhafen@gruene-oh.de



Die nachfolgenden
Generationen in Heiligenhafen
werden es uns danken!

Dafür brauchen
wir am 06.05.2018 Ihre Stimme.



ACHTUNG INHALT

gruene-heiligenhafen.de

Am 6. Mai ist
Kommunalwahl





Was in Heiligenhafen jetzt passieren muss!!!

Wir müssen die Vielfalt der Lebensräume für Pflanzen und Tiere bewahren. Die ökologische Qualität im Tourismus verbessern. Wir Grüne setzen in Sachen Natur- und Umweltschutz dabei auf eine verstärkte Zusammenarbeit mit dem NABU (Naturschutzbund). Wir kämpfen dafür, dass der Graswarder weiterhin in seiner jetzigen Form erhalten bleibt und auch als Naturschutzgebiet für nachfolgende Generationen vor Veränderungen geschützt wird.

Klar Grün Machen

Das heißt für uns Grüne: Wir wollen im Frühjahr entlang der Straßen und sonstigen un bebauten Flächen geeignete Wildpflanzen als Lebensräume für Bienen und Insekten ansiedeln und diese extensiv pflegen. Im harten Winter müssen die in Heiligenhafen lebenden Wasservögel ausreichend mit geeigneten Zusatzfutter extensiv versorgt werden. Wir Grüne setzen uns dafür ein, dass keine weitere Bebauung auf dem Steinwarder erfolgt. Wir müssen eine weitere Zerstörung der letzten Naturflächen in Heiligenhafen unbedingt verhindern.



Am 6. Mai ist Kommunalwahl

Global denken, kommunal handeln:

Kommunalpolitisches Engagement im Rathaus, Gemeinderat oder Kreistag sorgen dafür, dass Entscheidungen dort getroffen werden, wo sie angewandt werden sollen: vor Ort. Denn auch hier geht es um Themen wie Klima- und Naturschutz und soziale Gerechtigkeit. Kommunalpolitische Entscheidungen haben nicht nur unmittelbare Auswirkungen auf das Leben in der Kommune, sondern auch auf das nachfolgender Generationen. **Daher ist es so wichtig, am 6. Mai wählen zu gehen.**